

Lleva un total de 45 años militando en el partido

## Ramon Casanovas, homenajeadado por los mandatarios de UDC

### REDACCIÓN

Un reconocimiento más para Ramon Casanovas. Eso es lo que consiguió el pasado domingo, día 14, en Les Franqueses del Vallès, el conocido activista político y cultural con motivo del acto organizado por Unió Democràtica en esta población durante la 5ª Fiesta del militante del Vallès Oriental.



Ramon Casanovas, hombre de ideas y convicciones.

RdV

### CONVICCIONES

Representa un referente por lo que hace referencia a sus convicciones catalanistas

El acto contó con la presencia del presidente del Comitè de Govern d'Unió Democràtica, **Josep Antoni Duran i Lleida**, que días antes había estado también en Granollers y Sant Celoni. El acto se inició pasada la una y media con los parlamentos del presidente comarcal d'UDC, **Ferran Jiménez**, y del presidente del Comitè de Govern d'Unió,

que conoce perfectamente la trayectoria de Ramon Casanovas, al que puso de ejemplo de muchas cosas y alabó por llevar más de 45 años como militante en el partido.

El acto tuvo lugar en la Masía de Can Ribas y tuvo un carácter claramente electoralista. Más allá de todas estas cuestiones destaca con nombre propio, la persona homenajeadada, que a lo largo de su vida ha dado muestras más que suficientes de con-

vicciones políticas bien claras, catalanistas y nacionalistas ejercidas siempre desde la responsabilidad más absoluta. Políticamente, ha sido concejal del Ayuntamiento de Granollers y ha estado relacionado con diversas entidades, entre ellas Òmnium Cultural, de la cual es presidente, realizando un buen trabajo, sin olvidar otras facetas como las desarrolladas en las Aules Universitàries de la Gent Gran (AGEVO).

### L'AMETLLA DEL VALLÈS

#### El GRA se reúne para consensuar su programa político

El Grup pel relançament de l'Ametlla se reunió el pasado domingo, 14 con la intención de debatir los puntos a incluir en su programa para las próximas municipales. El partido que fue expulsado del gobierno municipal durante esta legislatura por desavenencias en la aprobación del POUM, habló sobre sanidad, bienestar social y educación. A dicha reunión asistieron una veintena de personas y los temas más debatidos durante las dos horas y media que duró la reunión fueron la ampliación del CAP y el crédito que se tuvo que pedir para realizarla y las necesidades de la gente de la tercera edad.

La próxima reunión se celebrará el domingo, 11 de febrero a las 18:00 y los temas que se tratarán serán cultura, deportes y juventud. Hay que recordar, que el GRA ofreció al resto de partidos independientes la posibilidad de hacer un programa conjunto cosa que estos últimos declinaron, así que, seguramente, el partido se presentará en solitario con Joan Guarch a la cabeza. J.S

REVISTA DEL VALLÈS

### SANT CELONI

#### Primera merienda-tertulia de la CUP

La Candidatura de Unidad Popular (CUP) de Sant Celoni va recorriendo su camino hacia los comicios municipales del próximo 27 de Mayo. En este sentido ya han llevado a cabo la primera merienda-tertulia de un total de cuatro programadas. Bajo el título "Democracia Participativa, dinamización del tejido asociativo y promoción de la autoorganización ciudadana" la veintena de personas que acudieron a la reunión empezaron a analizar cual es la mejor forma de conseguir los propósitos de romper la dinámica de partidos cerrados que rigen actualmente en el Ayuntamiento de Sant Celoni y surgieron las primeras propuestas de cómo se puede participar en las decisiones municipales o cual es el papel de las entidades en un proceso participativo. El acceso a la vivienda, la igualdad social y juventud y cultura serán otros temas que se tratarán en el futuro. Las conclusiones a las que se lleguen formarán parte del programa electoral y también se elegirán a los integrantes de la lista electoral. JP

### MUNICIPALES

#### Tautología

El martes pasado por la noche las obligaciones periodísticas me llevaron hasta la sala de Plenos del Ayuntamiento de La Garriga, donde se celebraba un Pleno Municipal que tenía 10 puntos. No había vuelto yo por esos espacios municipales desde que el directivo de la empresa Jabones Camp, **Manuel Luque**, se casó por lo civil con **Guadalupe Coronado**. Entonces corrimos un poco por los pasillos, porque no querían fotos... El martes, sin embargo, la situación era aparentemente de tranquilidad. El alcalde **Miquel Pujol** de ERC, en el que se centraban todas las miradas por la desautorización de la que ha sido objeto para repetir como alcaldable el 27-M después del no rotundo que ha recibido de la asamblea de la sección local de su partido, parecía tranquilo.

Desde las ocho hasta las nueve, se habló de actas, precios de la piscina municipal y se plantearon también unos cuantos ruegos y preguntas. Cosas interesantísimas todas ellas que, periodísticamente, a decir verdad, no me habían llevado hasta allí. Es por eso que salí de mi insomnio particular cuando el alcalde se refirió, respondiendo a una cuestión que le planteaba un concejal, a la tautología... Como quiera que la cosa me pilló en fuera de juego -uno domina el lenguaje, pero también tiene sus lagunas-, metí la palabra en el disco duro y... al llegar a casa, directo al diccionario: "Tautología, acumulación innecesaria e inútil, al menos lógicamente, de una palabra".

Acabados esos apartadillos sobre cosas domésticas, el alcalde leyó un doble comunicado (uno político y otro de carácter más personal) de forma serena y tranquila, diciendo la suya sobre qué piensa de la decisión que han tomado sus ahora excompañeros de ERC, comandados por su sustituto **Oriol Ramon**, que escuchó todo sin apenas pestañear. Desde luego, a tautología, lo que dijo Pujol no sonó, aunque si ustedes me siguen el juego y cambian la última palabra de la definición -que, curiosamente, es 'palabra'- por la de 'candidato'... a lo mejor dan con la verdadera respuesta del *perquè de tot plegat*.



⇒ PACO MONJA